

PRIX ALBERT LONDRES

ASSOCIATION RECONNUE D'UTILITÉ PUBLIQUE

Communiqué

Beyrouth, 18 mai 2007

Les lauréats 2007

Depuis plusieurs années, le jury met ses pas dans les pas d'Albert Londres : après la Guyane, la cathédrale de Reims, le Tour de France, Moscou, Pékin, Istanbul, Marseille... le jury du prix Albert Londres remet, ce jour, ses prix 2007 au Musée national du Liban à Beyrouth. Le jury souhaite ainsi marquer le caractère francophone du prix et rappeler l'universalité des valeurs d'Albert Londres : « l'important n'est pas d'être pour ou contre, il est de porter la plume dans la plaie. »

Le jury marque également sa solidarité avec tous les journalistes qui, chaque jour, partout dans le monde, témoignent avec passion de la vie des hommes, parfois au risque de leur propre vie.

Le 69^e Prix Albert Londres de la presse écrite est attribué à Luc Bronner (Le Monde)

Le 23^e Prix Albert Londres de la presse audiovisuelle est attribué à Anne Poiret, Gwenlaouen Le Gouil et Fabrice Launay pour *Muttur : Un crime contre l'humanitaire* (maximal news télévision-France 5)

Le jury était composé de : Josette Alia (présidente), Henri Amouroux (président d'honneur), Lise Blanchet (France 3), Hervé Brusini (France 3), Annick Cojean (Le Monde), Michel Croce-Spinelli, Thierry Desjardins, Catherine Jentile (TF1), François Hauter (Le Figaro), Christian Hoche, Marc Kravetz (France Culture), Jean-Xavier de Lestrade, Alain Louyot (L'Expansion), Jean-Paul Mari (Le Nouvel Observateur), Michel Moutot (AFP), Patrick de Saint-Exupéry (Le Figaro), Henri de Turenne, Bernard Ullmann, Olivier Weber (Le Point) et des lauréats 2006, Delphine Minoui, Manon Loizeau et Alexis Marant.

L'association du Prix Albert Londres remercie l'ambassade de France, le ministère libanais de la Culture, le musée du Liban et Lucien Georges pour leur aimable collaboration.

Le Prix Albert Londres est géré par la Scam (Société civile des auteurs multimedia).

Information > Stéphane Joseph : 06 82 90 01 93 – stephane.joseph@scam.fr